

UN FORUM DES MÉTIERS POUR LES COLLÉGIENS DE JEAN MOULIN

Ce jeudi 29 novembre, les “Rencontres pour la réussite”, qui s’inscrivent dans le cadre du “Parcours Avenir” et de la charte “Entreprises et Quartiers”, ont permis à 130 collégiens alésiens d’appréhender le monde de l’entreprise.

Au collège Jean Moulin, à Alès, 130 élèves de 3^e, issus des quartiers prioritaires, ont participé au forum des métiers organisé par FACE Gard. Objectif : aider les scolaires à appréhender le monde de l’entreprise.

Pour cette opération, 38 représentants d’entreprises du territoire ont répondu à l’invitation afin de partager leur passion pour leur métier et de proposer des stages. Des conseillers d’orientation et des représentants de centres de formation se sont également mobilisés pour aiguiller les élèves vers une multitude d’options d’orientation.

« Les élèves ont vraiment joué le jeu en mettant en application tous les conseils transmis par leurs professeurs et les intervenants de FACE Gard, a témoigné un membre de l’organisation. Ils ont préparé en amont des questions à poser, et ce au plus grand plaisir des entreprises qui ont trouvé les collégiens sérieux, bien préparés et motivés ».

A lire aussi